



Aurelien Avohou

Themen / Arbeit

Seit August 2012 lebe und arbeite ich in Deutschland. Schwerpunkte meiner künstlerischen Tätigkeit sind Malerei, Installationen und Skulpturen und thematisch lasse ich mich gern vom Alltagsleben meiner Umgebung inspirieren: in Burkina Faso habe ich beispielsweise das Thema Menschenrechte zum Gegenstand meiner Arbeiten gemacht (Migration, Kinderarbeit, weibliche Genitalverstümmelung) und Elemente traditioneller Kunst aufgegriffen (Tiébélé).

Ich arbeite mit bereits benutzten Materialien (Jute, Stoffe, Holz, Metall), mit Pigmentfarben und Baumrinde, ich verwende aber auch Acrylfarbe auf Leinwand. Seit 2015 arbeite ich viel mit einheimischen Hölzern und habe daraus einige Skulpturen gearbeitet. In Burkina Faso habe ich den traditionellen Bronzeguss kennengelernt und damit experimentiert.

Zur Person

1974 in Cotonou / Benin geboren / Schulzeit

1992 - 1996 Schreiner Ausbildung

1998 - 2006 Logistiker beim Deutschen Entwicklungsdienst /
DED / jetzt GIZ in Cotonou, Benin

seit 2012 Leben und arbeiten in Bielefeld und Hamburg

Mitglied im Verein Offene Ateliers Bielefeld

Mitglied im BBK NRW / Berufsverband Bildender
Künstler

Individuelle Ausstellungen

- 09/2016 artkonzept, Galerie Stümann/Schweitzer, Steinhagen
- 07/2015 "Werke", Produzentengalerie Bielefeld
- 05/2015 "Impressionen aus Tiébélé", Rathaus
Borgholzhausen
- 05/2012 Goethe Institut Ouagadougou, „Exposition en 3
phases“
- 03/2010 Praxis der Beschneidung, Deutscher
Entwicklungsdienst / DED, Ouagadougou, Burkina
Faso
- 06/2009 Gemälde und Skulpturen, SOCOGIB, Ouagadougou,
Burkina Faso

Ausstellungsbeteiligungen

- 11/2016 Galerie Tina Tacke, Bielefeld
- 08/2016 Offene Ateliers 2016, Bielefeld
- 01/2016 Die Neuen im BBK, Ravensberger Spinnerei,
Bielefeld
- 08/2015 Offene Ateliers 2015, Bielefeld
- 08/2014 Offene Ateliers 2014, Bielefeld
- 07/2014 Vorschau, Offene Ateliers, Ravensberger
Spinnerei, Bielefeld
- 03/2014 "Mnemosyne" Künstlerhaus Lydda, Bethel,
Bielefeld
- 01/2014 Zehnte Afrikaausstellung, Galerie Jesse,
Bielefeld
- 01/2013 Afrikaausstellung, Galerie Jesse, Bielefeld
- 10/2012 ARTUR!3 Schlingensiefs Operndorf Afrika und
andere Blicke auf Ouagadougou,
Treppenhausgalerie Bielefeld
- 11/2011 Festival International des Arts Plastiques /
FIAPO, Ouagadougou
- 08/2011 Kreativitätswettbewerb zum Thema
Menschenrechte, Gesellschaft für Internationale
Zusammenarbeit / GIZ, Ouagadougou
- 11/2010 Internationale Messe für Handwerk und Kunst /
SIAO, Ouagadougou
- 09/2010 Kreativitätswettbewerb zum Thema
Menschenrechte, Gesellschaft für Internationale
Zusammenarbeit / GIZ, Ouagadougou

